

Judith Bernhart

geboren in Abensberg/Niederbayern
Gitarrenunterricht seit dem 8.
Lebensjahr
nach dem Abitur einjähriger Auslands-
aufenthalt in Edinburgh/Schottland

seit 1994 Wahlwienerin, Studium der
Instrumentalpädagogik (IGP) und
Konzertfach Gitarre

1998 IGP-Diplom mit Auszeichnung

2006 Magistra artium
Unterrichtstätigkeit an verschiedenen
niederösterreichischen Musikschulen
und in Wien,
seit 2007 an der Beethoven-Musikschule



Interessen: Musizieren, Musik hören (Bach,
Schubert, Chopin), Literatur, Filme,
Kochen, Motorrad fahren (Yamaha MT07)
und Garten

Ich unterrichte

Gitarre - Die Gitarre zeichnet sich durch ihre stilistische Vielseitigkeit aus. In allen Musikrichtungen (Klassik, Jazz, Rock, Pop und Volksmusik) spielt sie eine wichtige, mitunter dominante Rolle.

Ich begleite und unterstütze meine Schüler bei der Entwicklung eines möglichst authentischen musikalischen Ausdrucksvermögens. Für das, was man durch Musik erfährt, lohnt es sich, die Übungszeit und das Engagement aufzubringen.

Mo, Di, Do in Mödling R 12

Fr in Guntramsdorf, Gruppenraum

Liedbegleitung Gitarre -

VS Hyrtlplatz *Montags* (gemeinsam mit der Blockflötengruppe gestalten wir dort die Schulgottesdienste mit) und an der

VS Karl Stingl *Freitags*

Anmeldung in den Volksschulen

**klassische Gitarre - Akkordspiel und Singen zur Gitarre - Ensemblespiel
- Gitarre-Orchester - Fingerstyle Guitar - Vorbereitung
Übertrittsprüfungen - Vorbereitung Bakip - *prima la musica***

